



## 妊娠おめでとうございます

今まで病院での不妊治療の結果や鍼灸治療、そして妊娠にいたるまでの経緯を、特に鍼灸治療を受けてからの身体の変化について、また、鍼灸治療に対する思い、御懐妊の喜びなど、ご感想をお書き頂きたいと思っております。  
お手数おかけしますが是非よろしくお願いたします。

結婚して3年後、不妊専門病院で両側卵管閉鎖と診断され、自然妊娠が出来ないことが伝えられました。

ショックは大きかったのですが、夫の励ましを受けて体外受精を開始し、幸いにも第1子は2回目の体外受精で授かることができました。

しかし、その後は4年間不妊治療を続けましたが第2子に恵まれることなく月日が過ぎ、先の見えない不安とストレスに苦しんでいました。そんな中、今年ようやく待望の妊娠に至ったのですが、残念ながら3月に自然流産してしまいました。その頃は心身共に疲労困憊し、次の治療まで何も考えずにゆっくり休みたいという気持ちが強かったです。

気持ちが少し落ち着き、次の治療開始までの間に今までとは違うことをしたいと思い、以前から気になっていた和田先生の元へ通い始めました。通院当初、「流産はお産と同じくらいのダメージを受けているから、まずは体を整えるようにしよう」と週に2回鍼灸治療を受け、漢方を服用しました。

先生はいつも親身になって細やかな気配りをしてくださり、疲れた代までも癒されるのがわかりました。先生の豊富な経験によるアドバイスは、自分に味方ができたような気がして治療に臨む孤独な気持ちを軽減してくれたように思います。

治療が始まってから2ヶ月の時、生理が1ヶ月以上なく、だるさも続いたので流産後の影響かと考えていました。先生に相談し、基礎体温を測ってみたら高温期が続き、検査で陽性が出たのですが信じられませんでした。病院で妊娠が確定すると、夫婦で喜びました。自然妊娠したことはまさに奇跡であり、鍼灸治療のおかげと感じています。先生には感謝の気持ちでいっぱいです。

まだ初期であり不安もありますが、無事に出産出来るようこれからもよろしくお願い致します。

ご感想の内容は、HPに掲載させて頂く場合がございます。ご了承ください。  
(お名前などの個人情報は一切掲載いたしません)



桃仁堂中医鍼灸院

